

Egreso de los alumnos del Diplomado en Ciencias Políticas de la Academia Republicana

La Academia Republicana realizó la ceremonia de entrega de diplomas a los egresados del Diplomado en Ciencias Políticas – Promoción 2025, en un



Delegación de Básquetbol Femenino del Atlético Pilarense se hospedaron en Colorado Róga

La delegación femenina de básquetbol del Atlético Pilarense, compuesta por 21 integrantes, se hospedó recientemente en Colorado Róga. Las jugadoras y el cuerpo técnico expresaron su sincero agradecimiento por la calidez y hospitalidad brindada durante su estadía.



acto que reunió a autoridades, docentes, egresados y familiares.

Durante la jornada, los participantes recibieron sus diplomas oficiales, culminando un proceso académico orientado al liderazgo y al fortalecimiento de la participación ciudadana. También fueron distinguidos los integrantes del Cuadro de Honor 2025, reconocidos por su desempeño sobresaliente.

El momento más emotivo de la ceremonia fue la entrega del viaje académico a Washington, D.C. a la ganadora de la Medalla de Oro, Noelia Concepción, quien representará a la promoción en una experiencia internacional de formación e intercambio. Con este evento, la ANR, a través de su Consejo Educativo, en convenio con la Academia Republicana, reafirma su compromiso con la capacitación de nuevos líderes y profesionales al servicio del país.

Dr. Duarte Penayo evalúa actualidad política en la Radio ANR



Esta entrevista abordó principalmente la reciente derrota electoral del Partido Colorado en Ciudad del Este, Paraguay. El debate se centró en las reiteradas derrotas en Ciudad del Este. El Dr. Duarte subrayó la necesidad de realizar un análisis profundo de los patrones de voto y propuso llevar a cabo estudios exhaustivos para entender por qué los integrantes del Partido Colorado están votando por candidatos independientes. Asimismo, la conversación abordó las implicaciones más amplias para la política nacional, incluyendo las elecciones municipales de 2026 y la carrera presidencial de 2028.

El Dr. Duarte resaltó el carácter demo-

crático del proceso, señalando que la capacidad del Partido Colorado tanto para ganar como para perder elecciones es muestra de la madurez democrática de Paraguay. La entrevista finalizó con un debate sobre la actual administración del presidente Santiago Peña y los retos que enfrenta el partido para mantener su relevancia política.

Es un patrón que se viene repitiendo en el Este. Hay que analizar si esto es un reflejo nacional o se circunscribe a una ciudad con sus particularidades. Ciudad del Este, fue fundada por el Partido Colorado y tiene mayoría de afiliados colorados, pero muchos están votando a un candidato independiente.

Hay que entender que existe un proceso de acumulación de derrotas que requiere un estudio profundo, tanto cuantitativo como cualitativo, para comprender las expectativas y percepciones de los votantes colorados que no apoyan al partido.

El Partido debe analizar la situación, rectificar lo necesario y comprender que hay un nuevo Paraguay desde 2003, con una clase media urbana que tiene diferentes demandas y expectativas.

Dr. Rubén Rolón dio detalles del calendario electoral 2026



Esta entrevista se centró en el proceso electoral y las próximas elecciones en Paraguay.

Se discutió el anuncio de las fechas para las elecciones generales y municipales, programadas para el 6 de octubre de 2026. El Dr. Rubén Rolón, secretario eje-

utivo del TEP, explicó que el Tribunal Superior de Justicia Electoral (TSJE) había enviado notificaciones para los comicios en 263 distritos a nivel nacional. Describió la fase preparatoria del proceso electoral, que incluye la resolución de reclamos y quejas, y presentó el cronograma para las elecciones internas de los partidos, previstas para junio de 2026.

La conversación, también abordó la polémica sobre las máquinas de votación; el Dr. Rolón confirmó que, conforme a la ley vigente, deben usarse máquinas electrónicas de votación en lugar de boletas de papel, a pesar de los retos actuales en la adquisición de estos equipos.

Poder con Aroma de Mujer

El pasado 13 de noviembre se desarrolló, la charla denominada Poder con Aroma de Mujer. La expositora fue, la politóloga internacional Gisela Rubach, quien com-

partió sus conocimientos sobre liderazgo, poder y participación ciudadana. La actividad, estuvo organizada por la Comisión de Mujeres y Academia Republicana.

